

# 第67回江東地区高等学校ソフトボール大会優勝！！

## 春季ソフトボール都大会結果報告

### ○第67回江東地区高等学校ソフトボール大会

4月23日（日）に第67回江東地区高等学校ソフトボール大会の決勝戦に臨みました。大会は3日間行われ、本校は2日目と3日目に限り第一商業と合同チームを組みました。決勝は葛飾商業高校と対戦し9回タイブレークまでもつれましたが、9回は本校の投手が0点で抑え、9回裏にサヨナラ勝ちをおさめました。

第一商業のみなさん、大変お世話になりました。ありがとうございました！！

準決勝 勝ち 13-2 東京成徳大学高校

決 勝 勝ち 8×-7 葛飾商業高校（9回タイブレーク）



### ○高体連 春季ソフトボール東京都大会

5月3日（水）に、春季ソフトボール東京都大会に出場しました。対戦相手は、都立青梅総合高校でした。序盤からリズムにのれず、自滅するソフトボールでした。この悔しさを胸に、インターハイ都大会では、1つでも勝てるようによい準備をしていきたいと思います。

都大会1回戦 負 0-12 都青梅総合高校

保護者の皆様、お忙しい中、たくさんの温かいご声援、ありがとうございました。学習と部活動の両立を図りながら、1日を大切にし、成長していきます。今後ともよろしくお願い致します。